

60 Jahre Wintersteller Schützen

Brixen | Das Jubiläumsjahr „60 Jahre Schützenbataillon Rupert Wintersteller“ gibt uns die Gelegenheit, die Schützenkompanie Brixen im Thale zu präsentieren. Im Jahr 1958 haben die Gründungsväter Johann



Die Schützenjugend ist fleißig.

Foto: Schützenkompanie Brixen

Geisler, Alois Seiwald und Bartl Kofler die Wiedergründung unserer Schützenkompanie zustande gebracht. Unsere Kompanie ist damit eine der ältesten im Wintersteller-Bataillon! Der Anfang war wie überall nicht leicht, es fehlte an allem. Mühsam konnte das notwendige Geld für die Ausrüstung zusammen getragen werden.

Heute präsentiert sich unsere Kompanie mit 40 Mitgliedern, drei Marketerinnen und vielen unterstützenden Mitgliedern als wichtiges Glied im Brixener Vereinsleben.

Besonders hoch halten wir auch die Pflege des Schießsportes, so sind viele Schützenkameraden auch aktive Mitglieder in der Schützengilde.

Nicht minder wichtig ist

uns die Schützenjugend, dadurch haben wir einstweilen keine Nachwuchssorgen und eine ausgewogene Generationenmischung. Und wenn es in Brixen eine Kapelle zu reparieren gibt, kann unser hw. Herr Pfarrer immer mit den Schützen rechnen. Zuletzt haben wir 2010/2011 mit sehr viel Einsatz an der Renovierung der „Harlaßanger-Kapelle“ mitgewirkt.

Die Schützenkompanie Brixen versteht sich als verlässlicher Partner im öffentlichen Leben unserer Heimatgemeinde.

Franz Stöckl,
Schriftführer
Schützenkompanie
Brixen im Thale

